

Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Soulignez les éléments faux.

Les fans de tennis découvrent Rafael Nadal très tôt grâce à ses résultats spectaculaires malgré son jeune âge. L'année dernière, il gagne Roland-Garros et à 34 ans il prend la décision de mettre fin à sa carrière à cause de ses nombreuses blessures.

Rafael Nadal, le joueur de tennis espagnol a une carrière extraordinaire derrière lui et il ne semble pas s'arrêter maintenant. Talent précoce, Nadal gagne son premier grand tournoi à 19 ans. Depuis, il a remporté d'autres prix et il est toujours parmi les meilleurs joueurs de tennis.

Rafael Nadal, joueur de tennis professionnel gagne son premier Grand Chelem à 19 ans, à Roland-Garros. Depuis, il est en haut de classement. Cependant, il y a peu, il a eu beaucoup de blessures voilà pourquoi il ne se présentera pas au tournoi parisien cette année.

CréatifLE 2020